EL DIA

Nueva desaparición en la Argentina

AFP y DPA)

BLENOS AIRES, 2 de abril Entidades defensoras de los derechos humanos denunciafon hoy agui la desaparición de Angel Romano, el pasado 27 de marzo, quien habría sido detenido por personas en civil armadas, e introducido esposado en un automóvil que partio con destino desconocido.

Los autores del hecho dijeron pertenecer a las fuerzas de seguridad y el secuestro fue hecho en presencia de su esposa.

Los familiares de Romano presuntaron por su suerte en las dependencias policiales a las que los desconocidos dijeron pertenecer, y alli se les dito que el operativo no había sido cumplido por efectivos de las mismas.

La denuncia de la desaparición de Romano fue difundida por las Madres de Plaza de Mayo, por organismos defensores de los derechos humanos y por el premio Nóbel de la paz 1980, el argentino Leo nardo Pérez Esquivel.

CONFIRMAN PENAS A OCHO GUERRILLEROS

La Cámara Federal de Apelaciones de la ciudad de Córdoba (a más de 700 kilómetros de Buenos Aires) confirmo hov las penas impuestas a ocho supuestos integrantes de las organizaciones guerrilleras Ejercito Revolucionario del Pueblo (ERP) y Montoneros

Dichas penas oscilan entre 15 y ocho años de cárcel e inhabilitaciones a perpetuidad, y comprenden a tres mujeres y a cinco hombres.

Entre los delitos imputados a los militantes figuran cuatro secuestros (a tres militares y al cónsul de Estados Unidos, en Córdoba. Alfred Albert Lawn) y la muerte del ingeniero Bergonetti, directivo de la empresa FIAT en la Argentina, todos sucesos registrados en el año 1976 en esa provincia.

La Prensa de Buenos Aires confirma el plan intervencionista de Viola

BUENOS AIRES, 2 de abril (ANSA).— El gobier., no del presidente Roberto Viola esta dispuesto a enviar "especialistas en guerra antisubversiva" a El Salvador v "a respaldar politica y diplomáticamente una intervención de los Estados Unidos" en el país centroamericano, dijo hoy el influyente matutino La Prensa.

El 20 de marzo pasado. al retornar de un viaje a los Estados Unidos, el presidente Viola desmintió que la Argentina se propusiera enviar tropas a El Salvador, pero algunos analistas diferenciaron. entonces "tropas" de "asesores" o "especialistas".

Sin embargo, en un comentario firmado por su columnista J. Iglesias Rouco. La Prensa dijo hov que también existirá la posibilidad del envío de "un reducido contingente de tropas al Medio Oriente en el 'contexto de' un amplio plan de integración estratégica y militar con Washington"

En marzo pasado, poco

antes de asumir su carro. el general Viola fue recibido por Reagan, el secretario de Estado Alexander Haig y otros funcionarios y banqueros en una visita "privada" a los Estados Linidos

En ese momento, el gobierno de Reagan anunció que interara que el Congreso cancele el embargo de venta de armias a la Argentina impuesto en base a la enmienda Humphrev-Kennedy.

Según el articulista de : La Prensa, el levantamiento del embargo p<mark>or parte</mark> del Congreso norteamericano, sería un elemento condicionante del eventual apoyo que la Argentina dara a los Estados Unidos en su política hacis El Salvador

El proyecto del envio de especialistas antiguerrilleros habría sido analizado por Viola durante su reunión con Haig y durante la entrevista que mantuvo en Buenos Aires, una semana antes, con el envindo del secretario de Estado, general Vernon Walters dijo La prensa.